

Localización

Características



La vivienda juega un decisivo papel en la calidad de vida de las personas y conlleva, en la mayoría de los casos, al acceso a servicios hoy considerados esenciales para alcanzar niveles mínimos de bienestar. En adición a lo anterior, representa la principal inversión y el patrimonio más importante de las familias de ingresos medios y bajos, no obstante, gran parte de la región muestra fuertes déficits habitacionales entre las familias de menores ingresos, lo que se expresa tanto en la carencia absoluta de vivienda (déficit cuantitativo) como en la habitación de viviendas de calidad muy deteriorada o que no ofrecen los servicios básicos (déficit cualitativo).

Para la población necesitada es fundamental la definición de procesos que encaminen el desarrollo de programas de vivienda de interés social, contribuyendo así a la disminución del déficit interno que presenta la población en general. Con el objetivo de ser parte en la solución de ese déficit y dar extensión y alcance a nuestro objeto social la fundación se propuso desarrollar un proyecto de vivienda digna, el cual inicia por un sueño de nuestros Asociados de querer tener una vivienda propia, y se empieza a materializar en la organización de nuestra comunidad en la búsqueda de este objetivo, la Organización ha entendido la precariedad que existe en la comunidad en el sector y en el país por la falta de acceso a una vivienda digna como un medio fundamental para que puedan sacar adelante a sus familias. Es por eso que de manera conjunta ha creado el programa de vivienda integrado con la capacitación en diferentes competencias laborales como fin fundamental para lograr una vida digna dentro de nuestra sociedad

RESULTADOS

- Capacitación de los Asociados de la organización.
- Remodelación y adecuación de las unidades habitacionales del proyecto.
- Construcción de las unidades sanitarias necesarias del proyecto.
- Entrega de viviendas a cada una de las familias de la organización.

PROYECCION Y SOSTENIBILIDAD

- El proyecto permitirá a las familias poder tener una vivienda digna lo que redundará en una mejor calidad de vida para la comunidad y a su vez permitirá la sustentabilidad del proyecto en el tiempo por los efectos multiplicadores que esto generará en la proyección de la familia en el tiempo y así poder de manera organizada y progresiva, sostener permanentemente el desarrollo de su comunidad
- Debido al número de integrantes de la organización, mayor al acá contemplado, se requiere que el proyecto tenga efectos multiplicadores, por tanto, se espera que en el mediano plazo y a través de recursos gestionados por la misma comunidad beneficiada se pueda lograr un crecimiento en la oferta de vivienda para **FORUN**

